

Ausschussvorsitzender Dr. Zeljko Dragic ruft den TOP auf.

Erster Samtgemeinderat Andreas Güttler erläutert den Sachverhalt.

Nachdem die Amtszeit von Hubert Meyer ausgelaufen ist, hat die Verwaltung der Samtgemeinde Bersenbrück versucht, eine/einen Nachfolger/in für die Aufgabe zu gewinnen. Eine Stellenanzeige erbrachte leider nicht den erhofften Erfolg. Mit Schreiben vom 07.06.2017 hat sich nun Herr Jan Höckelmann aus Alfhausen auf die Stelle beworben. Seitens der Verwaltung wurde darauf hin ein Gespräch mit Herrn Höckelmann geführt, welches sehr positiv verlief. Es wird daher vorgeschlagen, Herrn Höckelmann zum Beauftragten für Menschen mit Behinderungen in der Samtgemeinde Bersenbrück zu bestellen.

Leider kann Herr Höckelmann aus persönlichen Gründen nicht an der Sitzung des Ausschusses teilnehmen.

Wortmeldungen ergeben sich nicht.